



教育振興会面接指導

9月8日に教育振興会の方による3年生対象の就職面接指導が行われました。9月中旬に迫った就職試験に向けて3年生は面接の練習や筆記試験の勉強をしてきました。そんな中、教育振興会の方のご厚意で面接のご指導をいただきました。指導を受けた生徒の中には、なかなかうまく伝えることができずに落ちこんだ生徒もいましたが、3年生は、初対面の方々からの面接で、大変貴重な経験を積むことができたと思います。自分の目標のために、就職試験頑張ってくださいと思います。



部活動 NEWS

部活動 NEWS では、本校の部活動の様子をピックアップしていきます。今回の部活動 NEWS は環境部のある活動をピックアップしました。環境部の普段の活動は、アサリの生態調査や海岸のプラスチックごみ拾い、校内の花植えなどの美化活動があり、また、校内の空き地を利用した野菜栽培なども行っています。そこで採れた野菜は学校に来られたお客様や、職員に配っています。そんな環境部が取り組んだ活動は、エイの解剖でした。アサリが減少している原因の一つとして、エイがアサリを捕食しているのではないかと考え、確かめる目的で行われました。実際にエイを解剖した生徒たちは、

- ・体験したことなくて貴重な経験ができた。
- ・胃の中に魚が丸々一匹入っていて驚いた。
- ・胃の中にアサリが入ってなくて残念だった。

と、生き物への興味関心が高まったと感想を述べていました。生徒達には、海や山が本校周辺にあるという環境に感謝をして、精一杯学びを得て欲しいです。

